

12 MAI

JOURNÉE INTERNATIONALE DE L'INFIRMIÈRE

ÊTRE INFIRMIÈRE EN CENTRE D'ACCUEIL POUR DEMANDEURS DE PROTECTION INTERNATIONALE EST TRÈS ENRICHISSANT.

C'EST AVANT TOUT UNE RENCONTRE HUMAINE ENTRE DEUX INDIVIDUS DONT LES STANDARDS SONT PARFOIS TRÈS ÉLOIGNÉS. JE SUIS FILLE D'UNE GYNÉCOLOGUE ET D'UN ORTHODONTISTE, ON A DONC TOUJOURS PARLÉ DE MÉDECINE À LA MAISON. JE PEUX AVOIR EN FACE DE MOI UNE DAME ENCEINTE DE SON 5ÈME ENFANT QUI N'A JAMAIS EU DE SUIVI DE GROSSESSE ET QUI NE SAIT PAS CE QU'EST UNE ÉCHOGRAPHIE, TOUT COMME JE PEUX PROPOSER À QUELQU'UN UN SUIVI PSYCHOLOGIQUE ALORS QUE CETTE PERSONNE NE SAIT PAS EN QUOI CELA CONSISTE. IL FAUT DONC SANS CESSE SE METTRE AU NIVEAU DE LA PERSONNE.

LES NATIONALITÉS DES RÉSIDENTS SONT TRÈS VARIÉES À SENONCHAMPS. BIEN QUE JE MAÎTRISE L'ANGLAIS, C'EST LOIN D'ÊTRE LE CAS DE TOUS. IL FAUT DONC PARFOIS FAIRE DES GESTES, DES DESSINS, DES MIMES POUR SE FAIRE COMPRENDRE CE QUI EST DE TEMPS EN TEMPS ASSEZ COCASSE !

LE TRAVAIL S'APPARENTE PARFOIS À CELUI D'UN DÉTECTIVE QUAND IL S'AGIT DE COMPRENDRE QUELLE OPÉRATION LE RÉSIDENT A SUBI AU PAYS CAR BIEN SOUVENT ILS N'ONT PAS LEUR DOSSIER MÉDICAL AVEC EUX.

EN TANT QU'INFIRMIÈRE EN SANTÉ COMMUNAUTAIRE, J'AI À CŒUR QUE LES RÉSIDENTS PRENNENT EN CHARGE LEUR SANTÉ MAIS CE N'EST PAS TOUJOURS FACILE CAR LEUR PROCÉDURE ET/OU LEUR ÉTAT PSYCHOLOGIQUE LES FRAGILISENT, EUX QUI ONT DÉJÀ VÉCU TANT DE CHOSES QU'ON NE POURRAIT JAMAIS IMAGINER.

J'ESSAYE DONC DE FAIRE DU MIEUX QUE JE PEUX POUR LES SOUTENIR, LES ÉCOUTER ET LES SOIGNER.

